

Hadiri Upacara HGN 2022, Kepsek SMAN 2 Mataram : Wujud Hormat Kepada Guru Dengan Belajar Sungguh-sungguh

Syafruddin Adi - NTB.OPINIPUBLIK.ID

Nov 25, 2022 - 17:19



Saat Pengibaran Bendera pada Upacara HGN 2022 di SMAN 2 Mataram, (25/11).

Mataram NTB - Hari Guru Nasional (HGN) 2022 yang diperingati setiap tanggal 25 November oleh seluruh masyarakat Indonesia terlebih kalangan pendidikan telah menjadi momentum untuk mengenang jasa-jasa yang telah dilakukan oleh

para guru di seluruh pelosok negeri.

Seluruh lembaga yang ada di Indonesia memperingatinya dengan melaksanakan upacara sebagai bentuk penghormatan kepada para guru, dan tak jarang dalam memperingati Hari Guru banyak sekolah-sekolah diseluruh negeri kita menyambutnya dengan melaksanakan berbagai kegiatan guna memeriahkan hari bersejarah tersebut.

Seperti halnya Sekolah Menengah Atas Negeri (SMAN) 2 Mataram, melaksanakan berbagai kegiatan yang menjadi rangkaian memperingati HGN 2022.

Kepala Sekolah SMAN 2 Mataram Drs. A. Rofiq MM., usai mengikuti upacara upacara pada Peringatan HGN 2022 di halaman SMAN 2 Mataram mengatakan pelaksanaan upacara tersebut merupakan bentuk pengmatan kita semua baik guru maupun siswa kepada sang guru kita.



"Kita semua pernah diajar oleh guru, sehingga penghormatan melalui upacara yang kita selenggarakan itu untuk para guru kita, dan sebagai penghargaan kepada guru, yang menjadi pemimpin Upacara adalah guru senior di Sekolah ini,"ungkapnya, Jum'at (25/11).

Kepala Sekolah yang sekolahnya trend disebut SMADA Mataram ini menguraikan sedikit tujuan pelaksanaan upacara maupun rangkaian kegiatan menyambut HGN ini untuk menghormati peran dan jasa-jasa guru di Indonesia. Guru sebagai pendidik menjadi bagian penting dalam pembangunan masyarakat Indonesia. Guru juga menjadi tonggak utama dalam mencerdaskan kehidupan bangsa. Karena itulah guru sangat layak disebut sebagai pahlawan tanpa tanda jasa.

Dijelaskan pula berdasarkan tema HGN tahun ini "Serentak Berinovasi, Wujudkan Merdeka Belajar" maka sesuai arahan, seluruh tenaga pendidik diharapkan mampu mewujudkan apa yang menjadi harapan kita semua seperti dalam tema tersebut.

Dikesempatan itu pula Pria yang telah menjadi kepala Sekolah SMA di beberapa sekolah di NTB ini menyebutkan bahwa untuk menambah kemeriahan peringatan HGN tahun ini sekolahnya menyelenggarakan beberapa kegiatan sederhana yang tentunya dapat menggugah para guru dan siswa didiknya untuk aktif meningkatkan prestasi disegala bidang.

"Tadi usai upacara seluruh siswa di masing-masing dengan dibimbing wali kelasnya masing melanjutkan kegiatan di kelas masing-masing, selain itu besok akan disusul dengan kegiatan Seni siswa yang akan diisi dengan menampilkan karya baik oleh guru maupun siswa,"ucapnya.

Kami berharap dan berpesan kepada siswa/i agar menghormati guru itu dapat diwujudkan secara nyata dengan bersungguh-sungguh serta belajar dengan tekun. Karena dengan begitu apa yang kita harap dan cita-citakan dari bersekolah tentu lebih mudah kita wujudkan.

"Kami berharap kepada rekan-rekan Guru untuk junjung tinggi nilai-nilai profesi kita sebagai guru, jangan pernah lelah mendidik siswa kita, karena itu telah menjadi bagian penting dalam mewujudkan kecerdasan bangsa,"pungkasnya.(Adb)